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MONTES Y ACUSACIÓN CONSTITUCIONAL: 
ASEGURA QUE NO RENUNCIARÁ AL CARGO 
El texto se basa en cinco capítulos donde se le atribuye al titular de Vivienda y Urbanismo su responsabilidad en el Caso 
Convenios. "Estoy aquí porque me lo pidió el Presidente Boric, y si él estima que no debo seguir, yo no voy a seguir. Yo no soy 
de aquellos que al primer problema parte para otro lado", señaló el ministro. Cristian Labbé (UDI), Víctor Pino (Ind), Natalia 
Romero (UDI), Emilia Nuyado (PS) y Tomás Hirsch (Acción Humanista) serán los diputados que revisarán el libelo acusatorio.
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Oposición presentó 
acusación constitucional 
y ministro Carlos Montes 
insiste en que no renunciará

Tal como lo anunciaron, 
parlamentarios de oposición 
presentaron una acusación 
constitucional en contra de 
Carlos Montes, ministro de 
Vivienda y Urbanismo.

El libelo, que fue patrocinado 
por parlamentarios del Partido 
Social Cristiano, Partido 
Republicano y el Partido de la 
Gente, se ancla en cinco capítulos 
que detallan la supuesta 
responsabilidad del secretario 
de Estado en el “Caso Convenios”.

Francesca Muñoz, de las filas 

@lahoraoficial
Alejandro Villegas

Luis Kallfulican Tranamil 
recibió una condena de 
32 años de cárcel por el 
homicidio del cabo de 
Carabineros Eugenio Naín, 
ocurrido el 30 de octubre 
de 2020.
El veredicto fue más 
benevolente que lo esperado 
por la familia del policía 
mártir, ya que el Ministerio 
Público exigía 45 años de 
presidio para el imputado.

La Sala de la Cámara 
de Diputados aprobó el 
proyecto del Gobierno, 
que adelanta el alza de los 
planes de las Isapres para 
abril de 2024.
La iniciativa se ve como 
un salvataje para las 
aseguradoras privadas, 
que anticipan una quiebra 
tras el dictamen de la Corte 
Suprema en cuanto al fallo 
GES, que las obligó a reducir 
el cobro de esta prima.

Las autoridades de 
Transportes proyectaron 
que cerca de 816 mil autos 
saldrán de la capital con 
motivo de la Navidad y el Año 
Nuevo, que serán dos fines 
de semana largos.
El mayor flujo se anticipa en la 
previa del 1 de enero, donde 
se estima que alrededor 
de 465 vehículos dejarán la 
Región Metropolitana tanto 
rumbo al norte como al sur.

Asesino del cabo Naín 
recibió 32 años de cárcel

Cámara de Diputados 
aprueba adelantar alza 
de planes de Isapres

Prepárese: 800 mil 
vehículos saldrán de 
Santiago para fiestas 
de fin de año

del PSC, aseguró que la tan 
anunciada AC en contra del 
titular del Minvu se debe a la 
inacción del Presidente Gabriel 
Boric. 

“Le hemos planteado al 
Presidente la importancia de 
que el ministro (Carlos Montes) 
dejara su cargo, pero frente a que 
él no ha tomado esas decisiones, 
nosotros ya el día de hoy vamos 
a ingresar esta acusación 
constitucional”, dijo la diputada 
socialcristiana.

El recurso, que busca sacar al 
ministro Montes e inhabilitarlo 
por cinco años en cargos 
públicos, no contó con el apoyo 
de la Democracia Cristiana, 

Demócratas y Evópoli, que se 
bajaron a último minuto.

NO RENUNCIARÁ
Conocida la presentación de la 

AC, Carlos Montes afirmó que no 
renunciará y que seguirá firme 
mientras el Presidente Boric se 
lo pida.

"Estoy aquí porque me lo 
pidió el Presidente Boric, y si el 
Presidente Boric estima que no 
debo seguir, yo no voy a seguir. 
Yo no soy de aquellos que al 
primer problema parte para otro 
lado. Si hay un tema en torno al 
cual puede haber mucha unidad 
de todo el país, de todos los 
sectores, es vivienda", señaló.

El libelo se basa 
en cinco capítulos 

donde se le 
atribuye al titular 

de Vivienda y 
Urbanismo su 

responsabilidad 
en el “Caso 

Convenios”.
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Lo que comenzó como una historia de amor terminó con la 
trágica muerte de una estudiante japonesa, que tiene en 
alerta a tres países. 

“Manipulador” y al “límite de la 
mitomanía”: el inquietante perfil 
psicológico de Nicolás Zepeda

@lahoraoficial
Fernanda Gajardo

El psiquiatra de Nicolás 
Zepeda, Jean Canterino, 
describió la personalidad del 
acusado de la desaparición de 
Narumi Kurosaki.

El “Caso Narumi” es 
una trama judicial de 
Francia relacionada con la 
desaparición y presunto 
asesinato de la joven japonesa, 
ocurrido en la ciudad francesa 
de Besanzón en diciembre de 
2016. 

El especialista aclaró que 
el imputado no presenta 
"ninguna alteración o 
abolición del discernimiento 
mental, ninguna patología o 
anomalía mental”, que pueda 
atribuirse a amnesia. 

Por el contrario, Nicolás 
Zepeda posee un nivel 
intelectual superior al 
promedio. “Es inteligente, 
no es psicótico”, aseveró Jean 
Canterino.

“Sabe que a la persona le 
está mintiendo. Vive en una 
manipulación permanente. 
Sus mentiras son gratuitas, 

Roberto Cox sobre el 
juicio contra Nicolás 
Zepeda: “El fiscal va a 
tratar de acorralarlo 
para que entre en 
contradicciones” 

incluso contraproducentes”, 
insistió el psiquiatra.

Tras el revelador perfil 
psicológico del imputado, el 
abogado Etienne Manteaux 
reflexionó: “¿Cómo pudo haber 
cometido un acto monstruoso 
cuando no tiene patología 
mental?”.

Roberto Cox, periodista de 
Chilevisión que ha seguido 
el “Caso Narumi” desde sus 
inicios, se refirió al juicio contra 
Nicolás Zepeda, revelando 
que el fiscal “va a enfrentarlo 
con las declaraciones del 
primer juicio”.
Agregando que “el fiscal 
buscará acorralarlo para que 
entre en contradicciones y en 
la medida en que comience 

a contradecirse, será difícil 
convencer al jurado de su 
inocencia”.
Por otro lado, Roberto Cox 
aseguró que “todo indica 
que no habrá atenuantes”, 
explicando que “es 100% 
culpable del crimen y 
desaparición o es inocente, 
pero no puede ser ‘un poquito 
culpable’, y si efectivamente la 
mató, la pena será muy dura”.

“Nicolás nos ha 
asesinado indirectamente.
Mi alma está destrozada. 
Nunca te voy a perdonar”

“¿Dónde están los Derechos 
Humanos de mi hijo? Lo han 
tratado como un perro”

TAEKO KUROSAKI

ANA LUZ CONTRERAS

LAS DESGARRADORAS 
DECLARACIONES DE LA 
MADRES DE NICOLÁS ZEPEDA 
Y NARUMI KUROSAKI 



MIÉRCOLES 20 DE DICIEMBRE 2023 Crónica 5

El Banco Central 
disminuyó en 75 puntos 
bases la tasa de interés, 
lo que la dejó en 8,25% 
y significará que desde 
ahora será más barato 
endeudarse.
El buen escenario 
económico proyecta un 
2024, donde la inflación 
se espera que se sitúe 
alrededor del 5%.

Un incendio forestal, 
que no da tregua en 
el sector de la Cuesta 
Barriga, comuna 
de Curacaví, llevó al 
Servicio de Prevención 
y Respuesta ante 
Desastres (Senapred) a 
decretar Alerta Roja en 
el sector.
Lo mismo vale para 
la comuna de San 
Bernardo, donde un 
siniestro en El Barrancón 
cubrió de una nube de 
humo a gran parte de la 
capital.

La Suerte de Chile, el 
nuevo concurso de Polla 
Chilena, realizará hoy 
el primero de sus seis 
sorteos, donde para 
participar sólo hay que 
tener un RUT válido.
En el sorteo de esta 
noche la tómbola 
escogerá a los primeros 
6 ganadores, que se 
llevarán cada uno 
$2.500.000.

Banco Central 
redujo tasa de 
interés al 8,25%

Alerta Roja para 
dos comunas por 
incendios forestales

La Suerte de Chile 
realiza su primer 
sorteo

“No tengo problemas en 
competir con ella”: Evelyn 
Matthei adelanta papeleta 
presidencial incluso contra 
Michelle Bachelet

La alcaldesa de 
Providencia, que 
hace poco dijo que 
la ex Presidenta no 
está en edad para 
una tercera elección, 
proyectó la carrera a 
La Moneda.

A falta de casi dos años para 
las elecciones presidenciales, 
la alcaldesa de Providencia, 
Evelyn Matthei, volvió a 
refrendar sus aspiraciones e, 
incluso, adelantó que no tiene 
reparos si compite otra vez 
contra Michelle Bachelet.
En entrevista con Radio 
Infinita, la jefa comunal 
se refirió a un hipotético 
enfrentamiento en las urnas 
con la ex Presidenta. “Es un 
tema de la izquierda (…) no 
tengo problemas (en competir 
con ella)”, explicó.

@lahoraoficial
Alejandro Villegas

Hasta ahora la ex ministra 
sigue al tope de las encuestas 
como la política con mayor 
futuro para llegar a La Moneda 
en 2026. Según el último 
estudio del Centro de Estudios 
Públicos (CEP), Matthei lidera 
el ranking como el personaje 
político mejor evaluado con un 
46%.

De todos modos, la edil de 
Providencia proyectó que falta 
mucha agua que corra bajo el 
puente. “Dos años es mucho 
tiempo”, sentenció sobre un 
escenario aún incierto.

“NO ESTÁ EN EDAD”
Cabe recordar que durante la 
jornada electoral del pasado 
domingo, Evelyn Matthei 
le restó chances a Michelle 
Bachelet para llegar a la 
papeleta en 2025.
“No está en edad de ser 
utilizada”, dijo la hasta ahora 
carta más fuerte de la derecha 
en relación a una tercera 
postulación de la ex Presidenta, 
que ya tiene 72 años.
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Living Factory, creando 
espacios familiares a tu 
gusto y con precios accesibles 
a todo bolsillo
Living Factory 
es una empresa 
especialista en 
sofás seccionales 
con sistema de 
resorte Pocket, 
ideales para tomar 
una buena siesta, 
pero también 
para aportar con 
la decoración del 
hogar.

Living Factory es un Fábrica 
Nacional de Muebles con más de 
12 años de experiencia, dedicada 
a dar calidez a tus espacios con 
diseños modernos, vanguardistas, 
colores únicos, tapices de calidad y 
comodidad a la hora de descansar 
o, simplemente, sentarse. 

Su fábrica se encuentra 
ubicada en General Urrutia 109, 
en la comuna de San Bernardo, 
donde existe una sala de ventas 
con variada gama de modelos 
y colores, además de atención 
personalizada, según a las 
necesidades del cliente. 

¡Pero eso no es todo! Living 
Factory también tiene una 
sucursal en la sexta región, ubicada 
específicamente en Cuevas 621, 
Rancagua. Allí encontrarás tres 
pisos de maravillosos muebles, 
complementos y decoración, que 
llenarán tus espacios de manera 
moderna, cálida y, algo no menos 
importante, a buen precio.

INSERCIÓN
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Jordhy Thompson podrá 
partir al extranjero: 
juzgado suspende arraigo y 
fija $100 millones de fianza 

De no haber 
contratiempo, 
el canterano 
del Cacique 
viajará a Rusia 
para sumarse 
al Orenburg 
FC este 25 de 
diciembre.

Colo Colo cruza la cordillera: se medirá 
ante Godoy Cruz en la Copa Libertadores

Deportes
VIERNES 24 DE NOVIEMBRE 2023

 “Se mantienen las medidas cautelares, pero se 
suspenden durante su ausencia en el país, pero estas se 
mantienen vigentes, no hubo cambio”

José Mendoza, abogado de Jordhy Thompson.

@lahoraoficial
Ignacio Duque

Jordhy Thompson fue uno de 
los puntos negativos que tuvo 
Colo Colo en la temporada 
2023. El joven delantero se 
vio involucrado en un caso de 
violencia intrafamiliar (VIF) 
contra su expareja, Camila 
Sepúlveda, siendo formalizado 
por femicidio frustrado y 
pasando poco más de una 
semana tras las rejas.

Sin embargo, un haz de luz 
parece iluminar al jugador albo. 
Y es que la justicia suspendió 
su arraigo nacional, lo que le 
permitirá viajar a Rusia para 
sumarse al Orenburg FC, su 
nuevo equipo.

No le salió gratis, eso sí. 
José Mendoza, abogado del 
futbolista, explicó que el 
tribunal dio el beneplácito a 
cambio de una fianza de $100 
millones.

En esa misma línea, el jurista 
detalló que Jordhy Thompson se 
irá del país este 25 de diciembre 
para unirse al club ruso, elenco 
que llegó a un acuerdo con los 
albos para el préstamo con 
cargo de 300 mil dólares.

Asimismo, vale mencionar 
y pese al permiso otorgado, la 
justicia rechazó la solicitud 
de la defensa del futbolista y 
negó sobreseerlo de los delitos 
que se le imputan, por lo que 
las medidas cautelares se 
mantendrán.

En 2023, Thompson jugó un 
total de 27 encuentros, entre 
competencia local y torneos 
internacionales. Además, sumó 
seis anotaciones y registró dos 
asistencias. 

Si bien aún no se conoce 
quién será el reemplazo 
de Gustavo Quinteros en 
la banca alba, en Macul ya 
saben el equipo con que se 
medirán en la fase 2 de la 
Copa Libertadores. 
Se trata de Godoy Cruz, 
elenco que logró clasificar 
al torneo continental 
tras quedar tercero en la 
clasificación general del 
campeonato argentino. 
De esta manera, Colo Colo 
cruzará la cordillera y llegará 

a jugar el partido de ida 
en Mendoza en febrero de 
2024 para luego recibir, una 
semana más tarde, al Tomba 
en el Estadio Monumental. 
Por su parte, Palestino se 
emparejó con Portuguesa de 
Venezuela en un ida y vuelta 
que se jugará también a fines 
del segundo mes del año.
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Ovacionado en el estadio Nacional 
durante los Juegos Panamericanos, Pedro 
Carcuro se transformó en una especie 
de rock star. El periodista y relator lo 
agradece, pero admite que a sus 78 años el 
desgaste emocional lo abrumó.

“El cariño de la gente 
me aplastó, fue una 
mochila muy pesada”

En septiembre de este año 
Pedro Carcuro fue galardonado 
por su destacada trayectoria de 
54 años en Televisión Nacional, 
y la premiación se produjo justo 
antes de que el creador de “me 
pongo de pie”, se convirtiera 
en el gran ganador de Santiago 
2023. 

A semanas del arranque 
de las transmisiones, el área 
deportiva de TVN sufrió un duro 
golpe, luego de que confirmara 
la salida de Gustavo Huerta 
rumbo a Mega. Fue ahí, donde 
todas las fichas volvieron otra 
vez al ex colorín.

"Es curioso, pero se fue dando 
una serie de coincidencias. El 
canal tenía otro esquema, pero 
hubo circunstancias que me 
dejaron a mí en la primera línea”, 
comentó Carcuro, que en febrero 
de 2024 cumplirá 79 años.

A petición del director 
ejecutivo del área deportiva, 
Cristián Arriagada, don Pedro, se 
convirtió en el gran protagonista. 
E incluso “fue él quien me dijo 
que la idea era que yo estuviera 
en terreno, volviera al estadio 
Nacional y me empapara de lo 
que eran los Juegos”.
—Y la gente lo agradeció de 
inmediato, incluso se lo hizo 
sentir en el estadio…
—A mí me da vergüenza, me 
sentía muy abrumado, el cariño 
de la gente me fue aplastando 
poco a poco. Al comienzo no 
me daba cuenta, pero con el 
correr de los días era una ola 
cada vez más grande, sentía una 
mochila cada vez más pesada 
y eso me pasó la cuenta. Fue 
muy duro soportar el trabajo y 
muy emocionante soportar el 
cariño de la gente. Yo tengo una 
carrera de más de 50 años, con 
momentos buenos y de los otros, 
pero nunca había existido este 
ida y vuelta. Me da vergüenza, 
pero sin duda lo vivido fue uno 
de los momentos más lindos de 

mi carrera.
—¿Por qué lo abruma el cariño 
de la gente?
—Era raro, no me gusta hacer 
el show de andar abrazando a la 
gente ni haciendo espectáculo, 
de verdad me cuesta soportarlo.
—Imagino que todo esto lo 
motiva a seguir, ¿hay Carcuro 
para rato?
—Tengo que la película clara, 
estoy en los metros finales y los 
quiero disfrutar al máximo.
—¿Cómo proyecta lo que viene?

@lahoraoficial
Hernán Fonseca

—Sería lindo los JJ.OO., el 
preolímpico sub 23, me motivo y 
me dan ganas de estar, pero no me 
quiero apurar, tengo conciencia 
de la edad. No tengo ansiedad 
por seguir ni pena desmedida 
porque en algún momento 
tendré que bajar la cortina. Fue 
un trimestre bastante intenso, 
se me ha hecho duro, pesado, 
he sentido los golpes, soy un 
boxeador arrinconado.
—¿La salud acompaña?
—Luego de los Juegos me 

vino una gripe y una serie de 
dificultades, son cosas que 
descolocan, pero mis exámenes 
están perfectos. Estoy sano, 
pero debo reconocer que ya 
estoy grande.
—¿El trabajo ayuda?
—Seguro, si a esta edad 
me hubiese ido a la casa a 
descansar, yo creo que estaría 
desparramado en la cama.
—¿Se siente una especie de 
leyenda?, ¿un ícono de la TV?
—Me parece exagerado, yo pienso 
que nosotros pertenecemos al 
mundo de la entretención, uno 
pertenece al mundo de lo que 
se consume y después se olvida. 
Somos desechables, distinto es 
un escritor, un pintor. Hablar 
de ícono es inadecuado y 
pretencioso te lo digo con toda 
honestidad.
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¡ESTAMOS CONTIGO 24/7! 
Siembre abordando la contingencia nacional e 

internacional de una manera cercana y con rapidez.

 WWW.LAHORA.CL
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La Hora de Emprender: Revive los mejores 
momentos del seminario más popular 
En la comuna de Puente Alto se realizó el 
último encuentro, de este 2023, donde 
llegaron más de 150 personas para disfrutar 
de charlas de los mayores expertos en 
emprendimiento, y así aprender y potenciar 
sus proyectos.
El compañerismo y la alegría de los 
asistentes hicieron que el seminario se 
convirtiera en una verdadera fiesta, a la cual 
asistió el mediático Ignacio Román, quien 
cautivó al público con su historia y sencillez.

Congreso Futuro 2024: 
el encuentro de innovación 
que no te puedes perder 

Congreso Futuro es una 
plataforma de divulgación 
gratuita de conocimiento, 
ciencia, tecnología y arte, activa 
desde el 2011 y que comenzará 
el 2024 con un encuentro que 
se realizará entre el 15 y 20 de 
enero, en el CEINA (Arturo Prat 

A la inauguración 
llegó la ministra 
de Ciencias y 
Tecnología, Aisén 
Etcheverry, quien 
valoró la instancia 
como necesaria 
para el futuro del 
país.

@lahoraoficial
María José Torres

33), donde se presentarán más 
de 110 expositores presenciales, 
tanto nacionales como 
internacionales.

Esta instancia ayuda al 
debate de temas culturales, 
tecnológicos, políticos y 
sociales. Es por esto, que estas 
conversaciones se darán en 
diversas instancias, como en 
mesas de discusión, charlas, 
paneles y conferencias.

Los ejes principales que se 
abordarán durante los cinco 
días de Congreso serán: Ética- 
Inteligencia Artificial- Salud e 
Innovación. 

Al respecto la ministra de 
Ciencias y Tecnología, Aisén 
Etcheverry, señaló que “estamos 
muy contentos en el lanzamiento 
de esta nueva versión del 
Congreso Futuro, que nos llama a 
reflexionar sobre la Inteligencia 
Artificial, y sobre lo humano, que 
es lo más importante”.

Por otra parte, la secretaria 
de Estado enfatizó en la 
importancia de esta instancia 
para crear un futuro enfocado 
en las oportunidades de creer y 
potenciar un mejor desarrollo 
país.

“Estamos viviendo periodos 
de cambios profundos, y 
cuando nos damos el tiempo de 
entender los problemas desde 
la ciencia, cuando nos damos 
el tiempo de conversar uno 
con otros, cuando nos damos 
el tiempo de entender nuestra 
responsabilidad en el desarrollo 
futuro, lo que hacemos es 
construir un país mejor”.

En el encuentro, la cultura, 
la tecnología, la ciencia y el arte 
conjugan de manera perfecta 
para potenciar el desarrollo, 
tanto personal como social. 

La entrada es gratuita. Y para 
contar con más antecedentes 
de ello están disponibles en 
www.2024.congresofuturo.cl 
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El futuro de las favoritas de 
Gran Hermano Chile: ¿quién 
seguirá en televisión?
Algunas estudiarán 
para crear una 
carrera televisiva 
sólida, mientras 
que otras 
continuarán en los 
realities show.

La ganadora del reality de 
Chilevisión, Gran Hermano, 
Constanza Capelli, reveló que no 
quiere convertirse en una “chica 
reality”, sino que quiere crear 
una gran carrera televisiva.

En ese sentido, la bailarina 
de ballet confesó a La Hora que 
“quiero seguir aprovechando 
el triunfo del reality”. Además, 
reveló que comenzará a 
estudiar para “formarme de 
manera más profesional en el 

Uniendo corazones: el rol 
social de Trinidad Cerda

Trinidad Cerda, quien se ganó 
el amor de los televidentes y 
hoy en día está realizando una 
linda labor social, se sinceró 
sobre las charlas que realiza 
en los establecimientos 
educacionales.
De acuerdo a lo expuesto 
por la exparticipante de 
Gran Hermano, las niñas, 
niños y adolescentes 
realizan preguntas de todo 
tipo, desde: “¿Cómo lo hacías 
para ir al baño en Gran 

@lahoraoficial
Fernanda Gajardo

camino de las comunicaciones”.
“La verdad es que he tenido 

varias propuestas, no hay nada 
oficial aún”. Sin embargo, la 
bailarina de ballet comentó 
que “le encantaría” quedarse 
en Chilevisión, argumentando 
que “me dio la oportunidad de 
estar donde estoy hoy, quienes 

Hermano?”, hasta “¿Crees 
que pueda ser Feliz y las 
personas puedan llamarme 
por mi nombre?”.
“Ha sido emocionante para mí, 
inspirador y tremendamente 
fuerte ver y escuchar a niños 
con historias de vida tan 
importantes. Ayudarles a 

me descubrieron”.
Quien ya tiene proyectos 

confirmados en televisión 
es Jennifer Galvarini, más 
conocida como “Pincoya”, quien 
aseguró que “no puedo dar 
mucha información, porque 
la gracia es que sea sorpresa, 
pero sí les puedo contar que 
voy a estar en Chilevisión con 
varios proyectos. Así que estoy 
contenta, muy feliz”.

A pesar de que Jennifer 
Galvarini no entregó mayores 
detalles sobre el programa 
en el que participará, fuentes 
de La Hora confirmaron que 
participará en Top Chef VIP.

“Me verán con las revoluciones 
al 50%. Siempre con mi humor, 
no perderé mi identidad, quién 
soy, pero ya no verán a la Pincoya 
tan privá”, sentenció la chilota, 
confesando que en el nuevo 
programa estará más contenida.

En tanto, Scarlette Gálvez 
anunció que está preparando 
su propio docureality, el que se  
centrará en mostrar cómo es su 
vida ahora que ha alcanzado la 
fama.

entender que los sueños sí 
se pueden lograr”, confesó la 
tripulante de cabina.
“Muchos de ellos sufren por 
la poca aceptación de sus 
padres, tíos, hermanos o 
primos. Entonces yo les digo, 
me tienen a mí”, sentenció 
Trinidad Cerda.
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Siguen los realities 
y los programas 
culinarios: esta 
será la parrilla 

de entretención 
2024 

Los famosos volverán a 
tomarse el prime de los canales 
nacionales que se encuentran 

trabajando a toda máquina para 
potenciar sus formatos. 

TOP CHEF VIP HARÁ 
REAPARECER A 
CRISTIÁN RIQUELME 

TALENTO CHILENO 
YA REALIZA CASTINGS 
MASIVOS

CANAL 13, YA PREPARA LA 
SEGUNDA VERSIÓN DE TIERRA 
BRAVA 

MEGA APOSTARÁ POR 
LA CABAÑA 

¿HABRÁ SEGUNDA 
TEMPORADA DE GRAN 
HERMANO CHILE? 

Una de las cartas más 
importantes de Chilevisión 
para enero 2024 es sin 
duda el programa culinario 
que será animado por el 
actor, debutando en la 
conducción de un prime.  
El espacio contará con jueces 
de primer nivel, como  el 
famoso chef español Sergi 
Arola; la ganadora del 
premio Michelin, Fernanda 
Fuentes; y una de las mayores 
promesas del círculo gourmet 
chileno: Benjamín Nast.  
Los primeros confirmados 
al espacio son: Paulina Nin, 
Berta Lasala, Rey Alcalde, 
Gianella Marengo, Recluta 
Álvarez, Maxi Ferres, Rodrigo 
Salinas, Jordi Castell, Trinidad 
Cerda y Jennifer Galvarini, más 
conocida como Pincoya.

Se espera que Chilevisión 
estrene en marzo de 2024 este 
clásico programa, y según pudo 
averiguar La Hora, el rostro que 
estaría nuevamente en la conducción 
del espacio sería Julián Elfenbein.  
Además, se especula que Antonio 
Vodanovic podría ser uno de los 
jurados, además de una figura 
internacional de alto nivel que 
estaría en conversaciones. El próximo año la señal busca seguir 

consagrándose como “el canal de los realities”, 
por lo que el equipo ya está trabajando 
en una segunda temporada del formato.  
Según pudo averiguar La Hora, son varios 
los famosos e influencer que estarían siendo 
contactados para ser parte de esta nueva 
versión. Uno de los que nuevamente estaría 
en conversaciones sería Esteban Paredes, 
sumándose así a figuras como Paula Pavic y 
Kathy Salosny, 

El docurreality grabado en 
el Cajón del Maipo y conducido 
por Karen Doggenweiler, es una 
de las apuestas más estables de la 
señal, en el área de entretención.  
Según detallan desde Vicuña 
Mackenna, hay varios capítulos 
grabados y faltan algunos más 
por concretar, por lo que se 
mantendría su emisión de los 
días viernes.

“Nos va a costar 
separarnos, pero nos 
volveremos a encontrar en 
la segunda temporada”. 
Esas fueron las palabras de 
Diana Bolocco en medio de 
una emisión del programa, 
que rápidamente alertó 
a los fanáticos sobre una 
segunda versión de la casa 
más famosa del mundo. 
Lo cierto, es que según pudo 
averiguar La Hora, por el 
momento no está en carpeta 
una segunda edición del 
espacio, por lo menos durante 
el primer semestre de 2024. 
Ya que hace algunos días 
comenzó la versión Argentina, 
dónde se modernizó en 
tiempo flash la casa que 
habitaron los chilenos.  
Aunque la intención del canal 
es que producto del éxito de 
la primera versión, es poder 
gestar una nueva temporada 
con otros personajes. 

@lahoraoficial
Mariana Miranda
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"Mucho Gusto" se queda on el podio AM  
José Antonio Neme y Karen Doggenweiler sacan cuentas 
alegres alcanzando 5,9 de rating hogar de septiembre a 

diciembre, quedándose con el primer lugar.   

1.- ¿Por qué crees que tu 
matinal es el favorito de 
la audiencia? 
Con autenticidad buscamos 
aportar desde el pluralismo y 
la información responsable, 
siempre teniendo a las 
personas en el centro de 
nuestra atención. Somos 
muy libres en nuestra forma 
de mirar y de mirarnos.
2.- ¿Qué opinas de la 
gestión de Boric?  
Tiene muy buenas 
intenciones y espero que 
en la segunda parte de su 
mandato le vaya muy bien, 
porque si le va bien a él, le va 
bien al país. 
3.- ¿Falta recambio de rostros 
en la TV?
Más que un recambio, lo 
importante es la fuerza, la 
autenticidad y la audacia 
de cada profesional para 
enfrentar sus desafíos. El 
ex presidente de Uruguay, 
Pepe Mujica con sus años, 
se puede proyectar “más 
joven” que muchos otros 
mandatarios. En Mega, se le 
ha abierto espacio a muchos 
talentos. Es cosa de mirar la 
programación.  
4.- ¿La gente está aburrida 
de ver crónica roja en 
pantalla? 
La discusión sobre si la oferta 
manda es discutible. Los 
matinales somos bastante el 

1.¿Por qué crees que tu 
matinal es el favorito de la 
audiencia?
La competencia matinal está 
difícil. Nadie puede hablar de 
liderazgos muy claros, lo cual 
también me gusta. Intentamos 
sintonizar con la audiencia, a 
veces lo conseguimos, intentamos 
hacerlo la mayoría de las veces y 
otras no. No me creo los cuentos 
de liderazgo total en televisión 
hoy día, ni menos con audiencia 
tan exigente.
2- ¿Qué opinas de la gestión de 
Boric?  
Creo que ha sido una gestión 
difícil, a ratos, con problemas 
comunicacionales súper fuertes, 
confusa y con una serie de 
elementos de agenda que lo han 
golpeado en su línea de flotación, 
como el Caso Convenios, por 
ejemplo.
3- ¿Falta recambio de rostros 
en la TV?
Sí, pero creo que hay grandes 
comunicadores hoy día en redes 
sociales. Ahí están los grandes 
comunicadores de hoy, los 
que están sintonizando con la 
audiencia. La TV se ha quedado 
un poquito atrás, está un poquito 
añeja, requiere un recambio 
de aceite, no solamente de sus 
rostros, sino también de sus 
procesos creativos.
4- ¿La gente está aburrida de 
ver crónica roja en pantalla?
La crónica roja es un elemento 

@lahoraoficial
Mariana Miranda

reflejo de la realidad social 
y de eso no nos podemos 
abstraer. Estamos 4 horas 
al aire y en ese espacio 
hay que decodificar la 
realidad para transmitírsela 
a la audiencia para que se 
forme su opinión.
5.-Si el director te dijera 
que a partir del lunes se 
unirían a tu programa: 
Lucho Jara, Karol 
Dance, Paty Maldonado, 
Viñuela, Adriana 
Barrientos, Sergio Rojas. 
¿Qué opinarías?
Estoy feliz con quienes 
me toca compartir. Desde 
la diferencia, siempre he 
compartido con muchas 
personas. Siempre. 
6.- ¿Volvió con todo la 
farándula?
Hay temas muy 
entretenidos jajaja. Pero 
creo que si vuelve es porque 
falla el debate público. 

de la realidad que no se puede 
evitar. Es importante saber el 
estado de orden y seguridad en 
el que está la sociedad donde 
uno vive. El punto es cuánto 
tiempo y de qué manera, y yo 
creo que esos dos elementos 
tienen que ser considerados 
a la hora de poder satisfacer 
la necesidad informativa de la 
gente. Eliminar la información 
policial me parecería entrar en 
una suerte de Edén que no es 
real.
5- Si el director te dijera que a 
partir del día lunes se unirían 
a tu programa: Lucho Jara, 
Karol Dance, Paty Maldonado, 
Viñuela, Adriana Barrientos, 
Sergio Rojas. ¿Qué opinarías?
Me mataría de la risa, porque 
creo que todos son personajes 
muy simpáticos, que son 
personajes que entretienen, que 
son personajes con personalidad 
televisiva, así que le diría bueno, 
ya pues, empecemos a trabajar 
en un nuevo proyecto con ellos.  
6- ¿Volvió con todo la 
farándula?
Creo que los contenidos de la 
televisión tienen que acercarse 
a un poquito a cómo es la vida, 
donde hay temas que son más 
serios y otros que son menos 
serios y que pueden cohabitar y 
coexistir en un mismo relato.

Vuelven 
las joyas, el 
glamour y una 
gran ausente: 
así se prepara 
la Gala de 
Viña 2024  

Comienza la cuenta regresiva 
para uno de los eventos más 
importantes del verano, el 
esperado Festival de Viña, 
que este 19 de diciembre 
tuvo su lanzamiento oficial. 
Sin embargo, lo más 
esperado es saber qué es lo 
que sucederá en la Gala de 
Viña. El director de La Hora, 
Sergio Marabolí señaló en el 
programa Sígueme, de TV+ 
que el evento ya tiene fecha: se 
llevará a cabo el 23 de febrero.  
Se trata de una alfombra roja 
de al menos 140 metros de 

largo, provista por uno de sus 
auspiciadores, y que en esta 
ocasión el desfile de famosos 
será por avenida Perú. 
Por la alfombra pasarán al 
menos 150 personas, 20 

rostros de TVN y 20 rostros 
de Canal 13, además del 
jurado de la competencia 
nacional e internacional. 
Más los otros rostros de la 
industria que sean invitados. 
La animación estará a cargo 
de Eduardo Fuentes e 
Ignacio Gutiérrez. De esta 
manera, queda descartada la 
participación de Tonka Tomicic 
en el evento viñamarino 
en medio del caso Joyas. 
Paralelamente, se espera que 
la previa sea conducida por 
Sergio Lagos y Yamila Reyna.
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*INGRESA A KAIYI.CL PARA CONOCER TÉRMINOS Y CONDICIONES

SUV
KAIYI KYX3
ACELERA HACIA LA DIVERSIÓN

SIMULACIÓN VÁLIDA PARA LA VERSIÓN KAIYI 1.5L MT STD, PRECIO DE LISTA $12.490.000 IVA INCLUIDO. PRECIO CON BONO $9.690.000 IVA INCLUIDO, INCLUYE BONO MARCA DE $1.800.000 IVA INCLUIDO Y UN 
BONO FINANCIAMIENTO DE $1.000.000 IVA INCLUIDO, EL CUAL SE ACCEDE MEDIANTE LA CONTRATACIÓN DE UN CRÉDITO INTELIGENTE, FINANCIAMIENTO AUTOMOTRIZ INTERMEDIADO POR BK SERVICIOS 
FINANCIEROS. A MODO DE EJEMPLO; PAGANDO UN 50% DE PIE, CORRESPONDIENTE A $4.845.000. - Y EL SALDO RESTANTE $5.342.204 EN 24 CUOTAS DE $127.455. - CADA UNA, MÁS VFMG DE $4.845.000. TASA 
DE INTERÉS DE 1,99%. - CAE: 30,66%. CTC: $7.903.920. INCLUYE SEGURO DE DESGRAVAMEN. LAS CONDICIONES DE OTORGAMIENTO DEL BONO SON: CRÉDITO INTELIGENTE, PIE MÁXIMO DE 50% Y PLAZO 
MÍNIMO DE 24 MESES. VIGENCIA DE LOS PRECIOS HASTA AGOTAR STOCK O HASTA EL 31 DE DICIEMBRE DEL 2023 Y LOS CARGOS O GASTOS PROPIOS DEL CRÉDITO, NO INCLUYE CARGOS POR PRODUCTOS 
O SERVICIOS VOLUNTARIAMENTE CONTRATADOS COMO SEGUROS. LOS CRÉDITOS TIENEN ASOCIADOS UNA GARANTÍA CONSISTENTE EN PRENDA SOBRE EL VEHÍCULO. EL OTORGAMIENTO DEFINITIVO 
DEL CRÉDITO QUEDA SUJETO A: (I) LA ENTREGA DE LOS ANTECEDENTES NECESARIOS POR PARTE DEL SOLICITANTE; Y (II) LA VERIFICACIÓN DE LOS ANTECEDENTES Y SU EVALUACIÓN CREDITICIA DE 
ACUERDO CON LAS CONDICIONES OBJETIVAS Y COMERCIALES DE BK SERVICIOS FINANCIEROS.ACUERDO CON LAS CONDICIONES OBJETIVAS Y COMERCIALES DE BK SERVICIOS FINANCIEROS.

BOTÓN DE
ENCENDIDO

RADIO
TOUCH
10,25” 

CÁMARA Y
SENSOR DE 
RETROCESO

CONTROL 
CRUCERO

VALOR CAE 30,66%.
 127.490$ * KAIYI KYX3

CON VALOR CUOTA
MENSUAL A PARTIR DE


